

Fórmula Uno posterga los Grandes Premios de Australia y China



La Habana, 12 ene (PL) Los organizadores del Mundial de Fórmula Uno confirmaron la postergación de los Grandes Premios de Australia y China, previstos para el 21 de marzo y el 11 de abril, respectivamente, debido a la Covid-19.

Ante los dos aplazamientos, el calendario revisado para la temporada 2021, deja a la carrera de Bahrein como cita inaugural de la campaña, del 26 al 28 de marzo y retrasa la prueba australiana para noviembre.

En el caso del Gran Premio de China está sujeto a una fecha por determinar y el circuito de Imola (Italia) entró al cronograma del Mundial como segunda competición, del 16 al 18 de abril.

Para dejar un lugar a la carrera australiana en la recta final de la temporada, la organización adelantó una semana, al 7 de noviembre, el Gran Premio de Brasil, mientras que el de Arabia Saudita pasará del 28 de noviembre al 5 de diciembre.

La pandemia mundial aún no ha permitido que la vida vuelva a la normalidad, pero demostramos en 2020 que podemos correr con seguridad al ser el primer deporte internacional en regresar, dijo el presidente de la máxima categoría del automovilismo, Stefano Domenicali, en un comunicado.

De esta manera, el número de carreras previstas para 2021 se mantiene en 23: comenzará una semana más tarde de lo planeado en Bahrein y concluirá en Abu Dabi el 12 de diciembre, con la previsión de que pueda haber público en algunos circuitos.

Calendario provisional de la Fórmula Uno 2021:

- 28 de marzo – Bahrain (Sakhir).
- 18 de abril – Italia (Imola).
- 2 de mayo – Por confirmar.
- 9 de mayo – España (Barcelona). -23 de mayo – Mónaco.
- 6 de junio – Azerbaiyán (Bakú).
- 13 de junio – Canadá (Montreal).
- 27 de junio – Francia (Le Castellet).
- 4 de julio – Austria (Spielberg).
- 18 de julio – Reino Unido (Silverstone).
- 1 de agosto – Hungría (Budapest).
- 29 de agosto – Bélgica (Spa).
- 5 de septiembre – Países Bajos (Zandvoort).
- 12 de septiembre – Italia (Monza).
- 26 de septiembre – Rusia (Sochi).
- 3 de octubre – Singapur (Singapur).
- 10 de octubre – Japón (Suzuka).
- 24 de octubre – Estados Unidos (Austin).
- 31 de octubre – México (Ciudad de México).
- 7 de noviembre – Brasil (Sao Paulo).
- 21 de noviembre – Australia (Melbourne).

-5 de diciembre – Arabia Saudita (Jeddah).

-12 de diciembre – Abu Dabi (Isla Yas).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/244426-formula-uno-posterga-los-grandes-premios-de-australia-y-china>



Radio Habana Cuba